

### **Das größte Programm, die größte technische Perfektion**

Die LMT Fette Rollsysteme stehen anwendungstechnisch in vorderster Linie und haben sich zehntausendfach in aller Welt bewährt. Kein anderer Hersteller bietet Ihnen ein derart umfangreiches Programm: Kaum ein Arbeitsfall, bei dem wir Ihnen nicht helfen können.

Seit 1952 hat LMT Fette den technologischen Fortschritt immer weiter forciert und seine Spitzenposition stetig ausgebaut. Unsere Programmbreite, Produktqualität und Serviceleistung haben uns zur „Nr. 1“ auf diesem Gebiet gemacht.

Wir bieten Ihnen nicht nur das größte Rollprogramm auf dem Markt, sondern stehen Ihnen mit unserer ganzen fachlichen Kompetenz zur Verfügung. Denn jeder Einsatzfall hat seine eigenen Bedingungen und wird von unseren Fachberatern individuell betreut. Wenn es in Ihrer Fertigung zum Beispiel um exotische Werkstoffe geht, wenn besondere Profilformen verlangt werden, oder die Form der Rollen speziell auf das Fließverhalten des Werkstoffes abgestimmt werden muss – immer bietet LMT Fette Ihnen eine sichere und wirtschaftliche Lösung.

### **Zertifiziertes Qualitätssicherungssystem**

LMT Fette betreibt ein wirkungsvolles Qualitätssicherungssystem, das die Anforderungen der DIN ISO 9001 bzw. EN 29001 erfüllt. Im Frühjahr 1993 erhielt LMT Fette dafür das TÜV-Cert-Zertifikat. Der damit erreichte umfassende hohe Qualitätsstandard kommt für unsere Kunden auf ganzer Linie vorteilhaft zum Tragen.

### **Theorie und Praxis des Gewinderollens**

In unserem Technologiezentrum für Werkzeuge in Schwarzenbek demonstrieren wir Ihnen die aktuelle Rolltechnik auf modernen CNC-Drehmaschinen. Außerdem bieten wir Seminare für die Vermittlung der theoretischen und praktischen Kenntnisse über die spanlose Fertigung von Außengewinden und -profilen.

### **Beratung**

Bei allen fachlichen oder organisatorischen Fragen wenden Sie sich bitte an unsere Fachberater bzw. an die für Sie zuständige Verkaufsabteilung oder unsere Vertretung in Ihrer Nähe. Wir beraten Sie gern und freuen uns auf Ihren Anruf!

### **A broad program with technical perfection**

LMT Fette is the leader in thread rolling technology, a fact proved thousands of times world wide. No other manufacturer offers such a broad range; we can recommend the best system for your rolling application.

Since 1952, LMT Fette has always forced technological progress, continually striving to strengthen its position as the leader.

Our program range, product quality, experience and service have helped us become "No. 1" in this field.

We not only offer the broadest rolling programme available, but back this up with professional expertise based on our vast experience. Because all applications vary in some manner, each is carefully studied by our engineering staff. In cases of exotic materials, special profiles, or the need for special leads to enhance material flow LMT Fette always offers the best and the most economical solution to problems faced by customers.

### **Certified quality assurance system**

The LMT Fette quality assurance system fulfils the demand laid down in the standard DIN ISO 9001, equivalent to EN 29001.

In 1993, LMT Fette was honored with the TÜV-Certificate. As a result, our customers get the benefits of the highest standard of quality maintained throughout the line.

### **Theory and practice of thread rolling**

In our technology center in Schwarzenbek, Germany, we can demonstrate the very latest rolling advances with modern CNC-lathes. We can also offer seminars to explain the latest technologies in theory and practice about the non-cutting, cold forming of external threads, and forms.

### **Assistance**

On all questions, please contact our product specialist, your commercial contact or our local agent. We would be glad to assist you, just call!

Contact our specialist in your neighbourhood.